

Spende kommt der Jugendarbeit zugute

27 Sportvereine erhalten von der Volksbank Hochrhein jeweils 20 bunte Fußballle im Wert von 7300 Euro geschenkt

Waldshut (sus) Strahlende Gesichter bei den Kindern und Jugendlichen der Sportvereine, die für ihren Verein jeweils 20 Fußballle, überreicht durch Christian Schweigler (ganz links), Kundenbereichsleiter bei der Volksbank Hochrhein in Waldshut, in Empfang nehmen durften. „Wir machen das immer sehr gerne“, erklärte Schweigler. „Die Fußballweltmeisterschaft war kein großer Erfolg, da haben wir gedacht, da müssen wir etwas machen und haben diese bunten Fußballle besorgt“, scherzte Schweigler. „Toll, was ihr Jugendleiter alles macht“, wandte er sich dann an die Jugendleiter. Verteilt wurden dann Fußballle im Wert von 7300 Euro an 27 Sportvereine, die sich in der Jugendarbeit engagieren, 20 Fußballle pro Verein. Die Mittel dafür stammen aus dem VR-Gewinnsparen. Neben einer Lotte-

rie mit attraktiven Preisen ist das Gewinnsparen auch eine Einrichtung mit sozialem Auftrag. Die jährliche Spendensumme, die die Volksbank vom Gewinnspareverein bekommt, richtet sich nach der Zahl der verkauften Lose. Mit jedem Los erhöht sich die Spendensumme und die Volksbank kann so Menschen in Not oder soziale oder gemeinnützige Einrichtungen unterstützen.

Dieses Jahr erhielten folgende Vereine je 20 Fußballle: ESV Waldshut, FC Birken Dorf, FC Hohentengen-Stetten, FC-Weizen 1924, Fußballclub Tiengen 1908, Fußballclub Dettighofen, Fußballclub Dachsberg, SC 1922 Lauchringen, SG Steina Schlüchtal, Sportverein Albbruck 1923, Sportverein Berau, Sportverein Gurtweil, Sportverein Höchenschwand, Sportverein Jestetten 1920, Sportverein Krenkingen, Sportverein Lottstetten, Sportverein Unteralpfen, Sportverein Waldhaus, SV Grafenhäusen, SV Häusern, SV Nögenschwiel, SV Rheintal, SV Stühlingen 1920, VfB Mettenberg, VfB Waldshut, Sportverein Mauchen und der SV Eschbach.



Die Vereine freuen sich über die Ballspende der Volksbank Hochrhein. BILD: SUSANNE SCHLEINZER-BILAL